
１

長良糸貫線について

２

１

(2)

(3)

２
鵜飼　静雄
(一問一答)

本巣留守家庭について

東海環状自動車道の整備に付随して整備されるべき長良糸貫線の現状及
び今後の見通しは。

３

２

財団等、特に桜交流ランドとうすずみ特産の統合は、施設的にも人的に
も効果的だと考えますが、市の考えを伺います。

財団等の統合について

本巣地域の留守家庭教室は、現在本巣小学校体育館の３階で実施されて
いるが、防災対策という点からも見直す必要があると考えるが、市の方
針は。
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平成２４年６月２０日(水)　　　　　　　　　　　　　　午前９：００～

１
大西德三郎
(一問一答)

(1)

３
江崎　達己
(一括方式)

(1)

(2)

地震、土砂災害、火災等の対策の新たな取り組みについて

狭い道路に面する木造住宅密集地域の防災対策は。

消防車が入れない狭い路地でも渋滞した道路でも活用できる消防バイク
（赤バイ）を本巣消防本部でも導入してはどうか。

１ 岐阜関ヶ原線４車線化の整備推進について

２ 県道網の再編について

行財政改革について

手間の掛かる道路脇の雑草管理として、防草ブロックを導入して、経費
の削減を図ってはどうか。

生活保護費をめぐる問題について

新システムに対する市長の見解を伺います。また、保育に対する市の役
割は、新システムいかんに関わらず後退させるべきでないと考えます
が、市の方針・考えを伺います。

(2) 生活保護基準の引き下げは、税など他制度にどのような影響を及ぼす
か。

原発などと同様に、この問題でも直接影響を受ける市の長として、積極
的に発信していくべきだと考えます。市長の見解を伺います。

更なる取り組みとして、各課で最低１事務・事業をブラシュアップの取
り組みを目標にし、事務・事業効果を上げてはどうか。

４車線化の今後の整備計画と平面交差での整備要望のある樽見鉄道との
交差について、いかがお考えか。

(4)

県道と市道を再編（付け替え）し、生活道路は市道に、幹線道路は県道
にすることがまちづくりの一役となることを提起しますが、いかがお考
えか。

扶養義務の強化は、受給の自己抑制につながり、必要な人が受けられな
い事態を生むことが懸念されると考えるが‥‥。

５

(1) 本巣市の生活保護の状況は。

４ 子ども・子育て新システムについて



質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

原発再稼働について

(1)

西幼児園の建設について

本巣保育園の建設は一括発注であったが、その理由は。

(1)

１

２

(2) 西幼児園の建設は建築、機械設備、電気設備と分離発注となっている
が、その理由は。

検査方法についても、前に質問し、５品目を１０品目にするようお願い
しましたが、西幼児園の建設ではどのようになっているのか。

(5)

(3)

１ 通学路の安全対策について

(2)

２

(2) 早期の復興に向け、今後、必要な支援、本市として可能な支援をどう考
え、市長としてどう行動していくのか。

(1)

原発再稼働にあたり、本市の見解と対応は。(2)

建設で使われている資材について、県内産の木材を多く使うよう、ま
た、子供に影響のある材料について、前に質問をしましたが、今回の西
幼児園の建設ではどうなっているのか、また、考えなのか。

１

(1)

６
舩渡　洋子
(一問一答)

(1)

(2)

(3)

学校施設の非構造部材の耐震対策について

歩道やガードレールの設置、路側帯の拡張、カラー舗装などのハード面
の取り組みは。

(4)

有害物質を含む建材などの使用については、到底認められるものではな
く、今後予定される幼児園などの建設について、どう考えているのか。

学校施設での天井材や照明器具の落下防止対策及びガラス飛散防止フィ
ルムの導入について

２

通学途中の事故の実態は。

総点検される中で安全対策の取り組みは。（子どもの目の高さで行うな
ど）

(2)

(3)

昨年１２月発注の本巣保育園と今年４月発注の糸貫西幼児園における発
注方法を一括発注から分離発注に相違された理由は。

発注方法を変更する場合の議会への説明責任は。

５
黒田　芳弘
(一問一答)

４
鍔本　規之
(一問一答)

モレラ北にある市有地について

(1)

３ 熱中対策について

この土地の当初の購入目的は何であったのか。

計画通りに進んでいるのか。

大型工事における一括発注と分離発注の長所、短所などそれぞれの特徴
は。

(3) 今後の計画は。

被災地の復興支援について、現在、本市の取り組み状況は。

熱中対策としてのミストシャワー設置について

(4) 市長の思いは。

市発注の公共工事の透明性について

(5) 多目的広場として、芝生公園にしては。

３

今夏の電力不足について、電力会社からの情報や予想される状況と本市
の節電対策は。

東日本大震災における被災地復興支援について



要援護者の避難個別計画の内容と計画状況は。

地域包括支援センターや介護サービス事業者との連携や調整の計画はあ
りますか。

周辺の林道等を活用しての森林浴は。

東日本大震災により生じたがれき（災害廃棄物）の広域処理について

本巣市としての考え方は。

岐阜県の通達や連絡、調整等の内容は。

(3)

散策ルート・遊歩道及びハイキングコースとして延長など整備の方針
は。

(4)

家族で訪れる楽しみでありましたローラー滑り台（67ｍ）の整備は。

(3)

市の管理状況は。

(3) 今後の機能維持とその対策は。

(2) 文化協会の皆さんの出場状況は。

観光客を対象としたアンケートは実施できましたか。また、その内容
は。

今後の対策は。

２

小水力発電の利用の実態は。

(2)

２ 根尾川の浚渫について

住友大阪セメント(株)の情報や方針は。

西濃環境整備組合の確認事項等は。

高齢者の避難計画策定等について

文殊の森公園について

(1)

(1)

３
安藤　重夫
(一問一答)

１ 山口頭首工について

－３～－４という耐震診断の結果は事実ですか。また、本市のハザード
マップ作成時にこの山口頭首工がカットされていることについて

根尾川における浚渫の見通しについて

３

(2) 機種の拡大は予定されているのか。

(1) 配信される情報の内容は。

４
若原　敏郎
(一問一答)

１

(2)

緊急速報「エリアメール」サービスについて

(1) 岐阜県から西濃環境整備組合に要請はありましたか。

(3) 市長は岩手県・宮城県の「がれき」の広域処理は必要と考えますか。

本巣市として市長の考えは。

震災がれきの受け入れについて

２ 原子力発電の再稼働について

(2) 西濃環境整備組合では受け入れは可能ですか。

平成２４年６月２１日(木)　　　　　　　　　　　　　　午前９：００～

２
髙田　文一
(一問一答)

２

１

(2)

３

(1)

(3)

(1)

(2)

質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

１
臼井　悦子
(一問一答)

１ 小水力発電について

(1)

「うすずみ桜の日」おもてなし事業について


